

Alcaldía sostuvo reunión con voceros nacionales de la Universidad del Cauca

En el marco de la reunión, la Administración Municipal presentó alternativas para el desarrollo de la manifestación que fueron rechazadas por estudiantes.



Teniendo en cuenta los hechos que se presentaron desde el día de ayer, en los que se generaron afectaciones a bienes públicos y ocupación de vías en el Sector Histórico de la ciudad, en las últimas horas la Alcaldía de Popayán sostuvo una reunión con los voceros estudiantiles de la Universidad del Cauca,

Rector, docentes y sindicatos (Sintraunicol) del Alma Máter, Policía, Defensoría del Pueblo, Naciones Unidas y OEA.

Después de más de cinco horas de diálogo, en las que se analizaron las actuaciones que se han presentado en ciudad y que han afectado los bienes públicos de la misma, se reiteró que no es posible la ocupación del espacio público y cualquier clase de acción que pueda afectar la tranquilidad de la ciudad y sus habitantes.

Asimismo, en medio de la reunión, la Administración Municipal presentó una serie de propuestas como el préstamo de espacios específicos para el ejercicio de las actividades de tipo cultural y académico establecidas en la agenda de los estudiantes, y el uso en horarios determinados sin que estos afecten el bien público. Sin embargo, dichas propuestas fueron rechazadas por parte de los voceros estudiantiles presentes: Natalia Urbano, Darío López, Carlos Tautiva y José Manuel Gallego (DDHH).

En la reunión, el señor Rector dio testimonio que la Administración ha sido receptiva al diálogo y esta institución es enfática en manifestar que no se permitirá la ocupación de vías y espacios públicos payaneses.

La Alcaldía, además, aclara que no existe alguna orden de desalojo en las instalaciones de la Universidad del Cauca, teniendo en cuenta que la decisión de ocupación es voluntad del señor Rector Jose Luis Diago y sus estudiantes.

La Administración Municipal continuará buscando garantizar los derechos de toda la ciudadanía y estará abierta al diálogo siempre y cuando haya una marcha sana por parte de la comunidad estudiantil.

Alcaldía de Popayán lidera actividades con la Política Pública de Discapacidad

Actividades culturales, recreativas y capacitaciones en el día de la Discapacidad



La Alcaldía de Popayán, la Secretaría de Salud y la Fundación Emtel, programaron diferentes actividades en el marco de la política pública para la atención de las personas con Discapacidad.

Uno de las actividades más importantes en la programación, son las capacitaciones en autocuidado, dirigidas por profesionales en el área de la

salud preventiva, en las charlas se entregan orientaciones para que los cuidadores atiendan correctamente a los pacientes con alguna Discapacidad.

En las actividades programadas en la política pública de Discapacidad, este domingo 25 de noviembre en el Polideportivo del barrio la Esmeralda se realizará el encuentro cultural, danzas y obras de teatro actuadas por personas en condición de Discapacidad.

El 1 de diciembre en el Complejo Deportivo, los juegos, con diferentes actividades Microfútbol Sonoro, Baloncesto en Silla de Ruedas y Bocha.

Representantes del Consejo Municipal de la Discapacidad destacaron el cumplimiento de la Política Pública por la Alcaldía de Popayán y la Secretaría de Salud.

AGENDA PARA EL CAMBIO

¡Participa! Actividad física en la Comuna 7



**Popayán
- Respira -**
Participa, muévete, disfruta...
siéntete bien

La Comuna 7

Polideportivo
Barrio Las Vegas

Lunes, Miércoles y Viernes
7:00 pm a 8:00 pm

INFORMES
3155228014 y 3123785494
actividadfisicapicpopayan@gmail.com

Comunicado N°: 836

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!
**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán